

Am Institut für Psychologie der UNIVERSITÄT HEIDELBERG, Arbeitseinheit **Allgemeine Psychologie und Kognitive Selbstregulation** (Leitung: Jan Rummel), ist zum 01.10.2021 oder später eine Promotionsstelle (Teilzeit: 65%) als

Akademische*r Mitarbeiter*in (w/m/d)

zu besetzen.

Zu den Aufgaben gehören die Durchführung von Lehrveranstaltungen im Bereich Allgemeine Psychologie sowie die Mitarbeit an Forschungsprojekten im Bereich Kognitionspsychologie und bei administrativen Aufgaben.

Was wir suchen:

Vorausgesetzt wird ein sehr guter Master-Abschluss in Psychologie sowie Interesse an und Begeisterung für Themen der kognitiven und experimentellen Psychologie. Die Bereitschaft zur Mitarbeit an Forschungsprojekten der Arbeitsgruppe (Aufmerksamkeit, Gedächtnis, zukunftsgerichtete Kognition) und gegebenenfalls zur Einarbeitung in die forschungsrelevanten Methoden (statistische Modellierung kognitiver Prozesse, Blickbewegungsmessung, EEG,...) ist wünschenswert.

Was wir bieten:

Es handelt sich um eine zunächst auf drei Jahre befristete Stelle, die auch die Möglichkeit zur Promotion mit eigenen Themenschwerpunkten bietet. In diesem Rahmen betreuen und unterstützen wir Sie in einem jungen, internationalen und kollegialen Forschungsteam beim wissenschaftlichen Arbeiten und Publizieren sowie beim Start in Ihre wissenschaftliche Karriere. Zudem bieten wir eine hochmoderne technische Ausstattung von Arbeitsplätzen und Laboren, sodass Ihnen die Anwendung verschiedenster Forschungsmethoden innerhalb einer exzellenten Infrastruktur möglich ist.

Weitere Informationen:

Die Vergütung erfolgt je nach Qualifikation bis Entgeltgruppe 13 TV-L in Teilzeit (65%). Die Universität Heidelberg unterstützt ihre Mitarbeiter*innen durch familienfreundliche Arbeitszeiten und umfangreiche Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung, die Sie bitte mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf, Zeugnisse, Referenzen, etc.) bis zum **25.07.2021** in einer PDF-Datei per E-Mail an jan.rummel@psychologie.uni-heidelberg.de senden. Wir bitten um Verständnis, dass eingegangene Bewerbungsunterlagen nicht zurückgesandt werden.

Die Universität Heidelberg steht für Chancengleichheit und Diversität. Wir bitten qualifizierte Frauen nachdrücklich um ihre Bewerbung. Schwerbehinderte werden bei gleicher Eignung vorrangig berücksichtigt.

Informationen zu Stellenausschreibungen und zum Datenschutz finden Sie unter www.uni-heidelberg.de/stellenmarkt

Heidelberg, 07-02-2021

Open position (65%) at the Psychology Department at HEIDELBERG UNIVERSITY, **Experimental Psychology and Cognitive Self-Regulation Lab** (PI: Jan Rummel), from October 01.10.2021 (or later) onwards.

Open PhD position (f/m/d)

Tasks attached to the position involve teaching seminars in experimental psychology, collaborating on research projects in cognitive psychology, as well as administrative duties.

What we look for:

An excellent master's degree in psychology as well as interest and passion for topics in experimental and cognitive psychology are required. Willingness to collaborate on the lab's research projects (attention, memory, future-oriented cognition) as well as training in advanced methods (cognitive statistical modeling, eye tracking, EEG,...) is desirable.

What we offer:

For the time being, the position is funded for three years, including dissertation opportunity in a topic of choice. In this context, our young, international, and cooperative lab will support you in general scientific working, publications, and starting your personal scientific career. Further, we provide state of the art technical equipment in our working spaces and laboratories, offering you a variety of methods for your research.

Further information:

Depending on qualification at application, you will be compensated according to the German public service salary scale (up to: E13 TV-L, 65%). Heidelberg University supports its employees by offering family friendly working hours and extensive possibilities for further education.

We are looking forward to your application. Please include all relevant documents (CV, certificates, credentials, etc.) in a single PDF file and send it to jan.rummel@psychologie.uni-heidelberg.de until **July 25th, 2021**. Please note that we do not return received applications.

Heidelberg University stands for equal opportunities and diversity. Qualified female candidates are especially invited to apply. Disabled persons will be given preference if they are equally qualified.

Information on the job advertisements and the collection of personal data is available at www.uni-heidelberg.de/en/job-market